

NOTICIAS

Visita a la Provincia de Colombia

“Jesús se mostró otra vez a sus discípulos junto al lago de Tiberíades... Simón Pedro les dijo: ‘Me voy a pescar.’ Los otros le dijeron: ‘Nosotros también vamos contigo.’ Salieron y se embarcaron pero esa noche no pescaron nada. Cuando ya había amanecido, se presentó Jesús en la playa... Entonces Jesús les dijo: ‘Muchachos, ¿tienen pescado?’ Ellos dijeron que no y él les dijo: ‘Echen la red a la derecha de la barca y encontrarán.’ La echaron, pues, a ese lado y era tal la cantidad de pescados que ya casi no podían arrastrar la red. Entonces aquel discípulo que Jesús tanto ama le dijo a Pedro: ‘¡Es el Señor!’... Jesús le dijo a Simón Pedro: ‘Simón, hijo de Juan, ¿me amas más que ellos?’... ‘Apacienta mis ovejas.’” (Jn. 21, 1-19)

“... ¡Cómo deseo que los años por venir estén impregnados de misericordia para poder ir al encuentro de cada persona llevando la bondad y la ternura de Dios!...” (MV 5)

La hna. Monica Joseph RJM, Superiora general, y la hna. Alejandra Diaz RJM, Consejera de América, visitaron Colombia y Ecuador los días 15 de marzo hasta el 15 de abril de 2016.

Ha sido un regalo realizar la Visita canónica a la Provincia de Colombia durante el Año Santo de la Misericordia... y durante la Cuaresma y la Pascua, tiempo en el que el Señor nos invita a mirar con ojos nuevos para poder reconocerlo Resucitado. Es él, pero sus discípulos al principio no lo reconocen. ¡Danos, Señor, un mirada nueva y llena de esperanza!



La Conferencia Provincial tuvo lugar los días 9 y 10 de abril de 2016, en la Casa provincial, en Medellín, con la presencia de todas las religiosas.

¡Hemos sentido y reconocido a Jesús resucitado y la Vida nueva que nos regala! “¡Es el Señor!” (Jn 21, 7) quien se ha hecho presente en cada gesto de cariño, de fe, de acogida... en cada búsqueda... en cada compartir...

La llegada de Jesús María a Colombia fue el 8 de diciembre de 1957. Y en el año 2000, las religiosas fundaron en Ecuador.



En la actualidad, hay:
 8 Comunidades:
 7 en Colombia y 1 en Ecuador.
 40 hermanas de votos perpetuos

La Provincia está presente en Colombia y Ecuador. Son países con una riqueza humana muy grande, pueblos generosos, festivos, agradecidos.

Su MISIÓN:

La Provincia desarrolla su misión principalmente en 2 **Colegios** propios: Jesús María de B° Estadio y Jesús María El Rosal, en B° Castilla; este último es oficial administrado por las Religiosas de Jesús-María. Y en un tercer Colegio en el B° Popular, de Fe y Alegría.

En las **Comunidades de misión**, las hermanas llevan adelante el proyecto “Hago mis tareas”, dan catequesis en la Parroquia o en nuestra casa, tienen grupos juveniles y/o de adultos, visitan las familias del barrio y llevan la Eucaristía a los enfermos.

Varias hermanas realizan su tarea apostólica en catequesis, o acompañando y animando distintos grupos y personas de capillas, parroquias y barrios. También entre la gente de la calle. Otras lo hacen con su oración y confección de artesanías que luego se venden para apoyar las misiones.

¡Felicitaciones! Nuestros dos colegios han recibido premios por la excelente educación que brindan.

El Equipo de Gobierno fue nombrado por un período de 6 años, el 16 de julio de 2012. Sus miembros son:

- | | |
|---------------------------------|---|
| Hna. Elvia Cecilia Cárdenas RJM | - Superiora Provincial. |
| Hna. Julia Ester Correa RJM | - Consejera, Secretaria, Reemp. de la Superiora provincial. |
| Hna. Guillermina Ospina RJM | - Consejera, Ecónoma provincial. |
| Hna. Ma. Eugenia Echavarría RJM | - Consejera, Misión apostólica. |



A partir de algunas imágenes, intentaremos compartir algunos aspectos de su vida y misión.



El Popular – Fe y Alegría



Quito- Ecuador





C. Florida Nueva



El Estadio



JM, El Rosal
Castilla





Bogotá



Puerto Lleras



Cimitarra



AFJM



¡Sean por siempre alabados Jesús y María!